

LAS INSTALACIONES DE FERROGLOBE SPAIN METALS S.A.U. RECIBEN LA VISITA DE LAS UNIDADES MÓVILES DE LA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGUE

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) desarrollará mañana, jueves 29 de enero, una nueva campaña de donación en las instalaciones de Ferroglobe Spain Metal S.A.U. en Sabón. Todos los trabajadores y trabajadoras que deseen participar activamente, podrán donar sangre en la unidad móvil de la Axencia que estará estacionada delante del botiquín de la empresa de 09:30 a 14:30 horas.

Las unidades móviles de la ADOS han visitado las instalaciones de Ferroglobe Spain Metal S.A.U. en 41 ocasiones desde el año 1999, consiguiendo, en el transcurso de estas campañas, un total de 1.097 donaciones de sangre. En este sentido, desde la Axencia agradecer a la gerencia de Ferroglobe Spain Metal S.A.U. su constante colaboración y compromiso con la labor de recogida de donaciones de sangre, reconocimiento que quiere hacer extensivo a todos los trabajadores y trabajadoras que donan sangre.